

## Tagesordnungspunkt 5

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 24. April 2012

#### Weinprobierstand am Biebricher Rheinufer (SPD)

---

Auf Initiative des Ortsbeirates wird nunmehr im dritten Jahr der Weinprobierstand am Biebricher Rheinufer betrieben. Diese Einrichtung führte zu einer Belebung der Rheinuferpromenade, und hat sich zu einem der beliebtesten Treffpunkte nicht nur der Biebricher Bevölkerung entwickelt. Umso unverständlicher ist die Tatsache, dass in jedem Jahr vor der Eröffnung des Weinprobierstandes der BIG – als offiziellem Betreiber – stets neue Auflagen gemacht und die Gebührenforderungen für nicht immer nachvollziehbare Genehmigungen mittlerweile ruinöse Höhen erreicht haben. Auch der Standort wird immer wieder infrage gestellt, obwohl er sich aus den hinreichend bekannten und diskutierten Gründen bewährt hat.

Der Ortsbeirat betont noch einmal seinen politischen Willen, diese Einrichtung beizubehalten und bittet im Interesse der Betreiber und der Bevölkerung administrative Hindernisse abzubauen, sowie die Gebührenforderungen auf ein vertretbares Maß zurück zu schrauben. Der Ortsbeirat betrachtet den Weinprobierstand nicht als gastronomischen Betrieb, sondern als ein Stück besonderer Kulturpflege unserer Region.

#### Beschluss Nr. 0039

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

#### Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Hahn  
Ortsvorsteher